



Pièces	3 Pièces
Superficie	46 m²
Référence	282
Prix	284 500 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

L'agence Nestenn Cavalaire est heureuse de vous présenter cet appartement d'environ 46 m² en rez-de-jardin à Cavalaire-sur-Mer. Lumineux, il est composé d'une entrée, de 2 chambres dont une avec placard, d'un séjour donnant sur une terrasse exposée sud-est, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée, d'une salle de douche et d'un WC indépendant. Ce bien est présenté avec son jardin aux essences méditerranéennes d'environ 150 m² et 2 places de stationnement. A visiter expressément !

The Nestenn Cavalaire agency is pleased to present this apartment of approximately 46 sqm on the ground floor in Cavalaire-sur-Mer. Bright, it is composed of an entrance, 2 bedrooms, one with cupboard, a living room opening onto a south-east facing terrace, an open fitted and equipped kitchen, a shower room and a Separate WC. This property is presented with its garden with Mediterranean species of approximately 150 sqm and 2 parking spaces. To visit expressly!

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



nestenn

nestenn

nestenn